

Cantante mexicano Marco Antonio Solís está pasando sus vacaciones en Varadero



La Habana, 29 jul (RHC) El popular cantante mexicano Marco Antonio Solís ha querido sumarse a las celebridades que han decidido conocer Cuba y según confirman varios sitios de internet se encuentra en Cuba de vacaciones, específicamente en Varadero, principal polo turístico nacional.

Desde hace varios días Solís se hospeda en el Hotel Paradisus Princesa del Mar de Varadero, donde no pocos cubanos lo han reconocido.

Marco Antonio Solís reúne una trayectoria amplia como solista, con casi una treintena de producciones discográficas, muchas muy conocidas por los cubanos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/101269-cantante-mexicano-marco-antonio-solis-esta-pasando-sus-vacaciones-en-varadero>



Radio Habana Cuba